Ausstellung "Unkeler kreativ" feiert 20-jähriges Jubiläum

Bad Honnef (Ra) Am Samstag, den 15. Oktober 2011, wird Stadtbürgermeister Gerhard Hausen um 11,00 Uhr im Rathaus der Verbandsgemeinde die 20. Ausstellung der Freizeitkünstler feierlich eröffnen.

Die Vorbereitungen für die 20, Ausstellung "Unkeler kreati" laufen bereits auf Hochtouren. Die Klünstier bereiten sich seit Anfang September 2011 auf die die September 2011 auf die die Aufstasal der Verbandsgemeinde Matsasal der Verbandsgemeinde Unkel, Linzer Str. 4, werden vom 15. bis 23. Oktober 2011 Kunstwerke ausgestellt werden, die von werke ausgestellt werden, die von

lern in den Feierabendstunden gefertigt wurder. Am 15. Clitober um 11.00 Uhr findet die Vernissage statt. Die Ereffmung übenimmt traditionell Stadtbürgermeister Gerhard Hausen, der schon bei der Auftaktveranstaltung im alten Ratssaal der Stadt Unkel von der Vielzahl der Teilnehmer in

mittlerweile über vierzig Künst-



Die Künstler sind schon seit Anfang September im Einsatz.

diesem Jahr überrascht wurde. Mittlerweile lockt die Ausstellung auch Künstler aus dem Bonner und Kölner Raum an. Jedes Jahr mehr Vielfalt an Kunst Die ständig wachsende und auch wechselnde Gemeinschaft bringt jedes Jahr mehr Vielfalt in die



17,5

Letztes Jahr wurde eine lebensgroße Kuh ausgestellt

20 Jahre "Unkeler kreativ" wollen gefeiert werden.